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ATA DA REUNIÃO DO CONSELHO FISCAL DO INSTITUTO DE 
PREVIDÊNCIA SOCIAL DOS SERVIDORES DO MUNICÍPIO DE 

DOURADOS EM 14/08/2019 

 

Aos quatorze dias do mês de agosto de dois mil e dezenove, às oito horas, na 
sala de reuniões do Instituto de Previdência Social dos Servidores do Município 
de Dourados, nesta cidade de Dourados, Estado de Mato Grosso do Sul, foi 
realizada reunião ordinária do Conselho Fiscal do PreviD, tendo como pauta a 
regulamentação da Controladoria. Estavam presentes os seguintes membros 
titulares do Conselho Fiscal:  Norato Marques de Oliveira como representante do 
Poder Executivo; Nardélio Ferreira da Rosa representando o Sindicato Municipal 
dos Trabalhadores da Educação; Eleandro Aparecido Miqueletti representando 
o Sindicato da Guarda Municipal. Como suplente com direito a voto esteve 
presente a Conselheira Luciana Moisés de Oliveira representante da Câmara 
Municipal e o Conselheiro Cezário de Figueiredo Neto, representante dos 
servidores inativos. Como suplentes sem direito a voto esteve presente a 
conselheira Zilda Aparecida Rodrigues Ramires. Estavam presentes também a 
Controladora em exercício Ednéia Soares Corin e o Presidente do Conselho 
Curador José dos Santos da Silva. Iniciada a reunião, o Presidente do Conselho 
Fiscal, senhor Norato Marques de Oliveira, que após constatar quórum 
necessário, cumprimentou os presentes e deu início a reunião, relatando que em 
reunião entre a Diretoria do Previd e o Controlador do Município Luis Constâncio 
Pena Moraes, onde esteve presente, foi iniciada a discussão a respeito da 
regulamentação da Controladoria. Na oportunidade foi esclarecido que existe 
regulamentado o Sistema de Controle Interno da Prefeitura, mas não foi criado 
o Departamento de Controladoria, com seus cargos e atribuições. A Diretoria não 
enviou representante para esta reunião. Após as exposições de opiniões, 
deliberou-se por notificar a Diretoria para se manifestar a respeito do assunto e 
o Presidente deste Conselho se comprometeu a apresentar uma minuta de lei 
para regulamentar a Controladoria. Foi sugerido, ainda, a solicitação à Diretoria 
a designação de um secretário com disponibilidade aos Conselhos. Nada mais 
a tratar, foi encerrada a reunião, tendo eu, Norato Marques de Oliveira, lavrado 
a presente ata, e depois de lida e aprovada, vai assinada por todos os presentes. 
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